

■ Las caras de la ciudad



Observación astronómica de la OSAE en 'La Noche de los tres Planetas'

La Organización Salmantina de la Astronáutica y el Espacio (OSAE) organizó en la tarde del pasado sábado una observación pública en la calle de Los Mozárabes, a la que acudieron decenas de personas aficionadas a la astronomía. Los interesados pudieron ver a través de los telescopios de la asociación los planetas Venus, Marte y Saturno, además de numerosas constelaciones de estrellas y algunos de los satélites más grandes de estos planetas. / ALMEIDA



Clausura de la XX Olimpiada Matemática

El vicerrector de Docencia de la Universidad de Salamanca, José Ángel Domínguez, presidió ayer la clausura y la entrega de premios de la XX Olimpiada Matemática de Resolución de Problemas. / ALMEIDA

Los vecinos de Avesi celebran la festividad de San Isidro Labrador

Los vecinos del barrio de San Isidro de Salamanca conmemoraron ayer la festividad de su patrón, que da nombre al barrio. La asociación Avesi organizó bailes charros y posteriormente disfrutaron de un vino español. Hasta la sede de Avesi en la calle Peñafiel se desplazó el concejal de Gestión Urbana y Proximidad, Javier García Rubio; el de Fomento, Carlos García Carbayo; el portavoz del Grupo municipal Socialista, Enrique Cabero, y los concejales socialistas Arturo Ferreras y Jesús González Rivas. / ALMEIDA



Jornada de la Solidaridad en Castilla y León

La ONG InteRed celebró ayer la XXII Jornada de la Solidaridad en Castilla y León en el centro Julián Sánchez El Charro, en el que hubo espacio para juegos, exposiciones y una conferencia de Iván Forero. / ALMEIDA